
 

LICEO “JACOPONE DA TODI” - TODI (PG) 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N. 06/2021 

 
Oggi, lunedì 6 settembre 2021, alle ore 17.00, in modalità telematica, si riunisce, a seguito di regolare 

convocazione, il Consiglio di Istituto del Liceo per discutere e deliberare sul seguente O.d.G.: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Avviso pubblico per l’individuazione di licei classici e scientifici cui attuare il percorso di 

potenziamento-orientamento “Biologia con curvatura biomedica” - anno scolastico 

2021/2022: deliberazione; 

3. Progetto PON FESR “Realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole”:  

deliberazione; 

4. Varie ed eventuali.  

 

Risultano presenti/assenti, in base alla convocazione disposta, i seguenti componenti del Consiglio: 

 

Cognome e nome 

 

Componente 
Presente Assente 

Guarente Sergio Dirigente Scolastico X  

Bartolucci Elisa Docente X  

Cavallini Carla Maria Docente X  

Gentili Carla Docente  X 

Milordini Anna Maria Docente  X 

Montelione Giuseppe Docente X  

Russo Vincenzo Docente X  

Scimmi Benedetto Docente  X  

Vecchio Agatino Docente X  

Begani Noemi Personale ATA X  

Falchetti Patrizio Personale ATA X  

Antonelli Giovanni Genitore X  

Conti Fabrizio Genitore X  

Mangoni Cristina Genitore  X 

Ruggiano Maria Elena Genitore X  

Ruggeri Francesca Alunna  X 

 

La riunione viene presieduta dal Dott. Antonelli, Presidente del Consiglio di Istituto; verbalizza il 

Prof. Giuseppe Montelione. 

Il Presidente, dopo l’appello e la verifica del numero dei presenti, dichiara aperta e valida la seduta. 
 

Punto n. 1 - Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente: il Presidente dà lettura 

del verbale della seduta precedente, che viene approvato a maggioranza (astenuti: Conti, Cavallini, 

favorevole il resto dei presenti). 

  [Delibera n. 24/2021] 



 

Punto n. 2 - Avviso pubblico per l’individuazione di licei classici e scientifici cui attuare il 

percorso di potenziamento-orientamento “Biologia con curvatura biomedica” - anno scolastico 

2021/2022: deliberazione: su invito del Presidente, il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio  

l’Avviso pubblico, con scadenza prevista il 7 settembre 2021, per l’individuazione di licei classici e 

scientifici in cui attuare il percorso di potenziamento-orientamento “Biologia con curvatura 

biomedica” - anno scolastico 2021/2022; in particolare, è prevista la realizzazione di un percorso di 

potenziamento-orientamento di durata triennale (con un totale di 150 ore) a partire dal terzo anno del 

corso di studi; il monte ore annuale sarà di 50 ore, di cui 40 presso i laboratori degli Istituti coinvolti, 

con la formula dell’impresa formativa simulata, e 10 ore presso le strutture sanitarie individuate dagli 

Ordini dei Medici Chirurghi e degli Odontoiatri Provinciali, in modalità di PCTO (Percorsi per le 

competenze trasversali e l’orientamento). Le 40 ore da svolgere presso gli Istituti saranno suddivise 

in 20 ore tenute dai docenti di Scienze naturali e 20 ore tenute da esperti medici individuati dai relativi 

Ordini Provinciali dei Medici Chirurghi e degli Odontoiatri. Il materiale didattico sarà condiviso in 

itinere mediante piattaforma informatica gestita dal Liceo scientifico “Leonardo da Vinci” di Reggio 

Calabria, scuola capofila di rete. Il Dirigente fa presente che la partecipazione del nostro Istituto alla 

selezione, già deliberata nell’ultimo Collegio dei Docenti tenutosi in data 2 settembre 2021, 

rappresenterebbe una importante opportunità formativa e di orientamento per gli studenti degli 

indirizzi classico e scientifico. Quindi, il Presidente, dopo un breve dibattito,  sottopone alla votazione 

del Consiglio la deliberazione relativa alla partecipazione del Liceo “Jacopone da Todi” all’Avviso 

pubblico per l’individuazione di licei classici e scientifici in cui attuare il percorso di potenziamento-

orientamento “Biologia con curvatura biomedica” - anno scolastico 2021/2022.  

Il Consiglio approva all’unanimità la seguente delibera: “Il Liceo statale “Jacopone da Todi” di Todi 

(PG) delibera di partecipare all’Avviso pubblico per l’individuazione di licei classici e scientifici in 

cui attuare il percorso di potenziamento-orientamento “Biologia con curvatura biomedica” - anno 

scolastico 2021/2022, assumendo l’impegno ad effettuare almeno per un triennio le attività connesse 

al percorso di potenziamento-orientamento “Biologia con curvatura biomedica” secondo le modalità 

contemplate dal Protocollo, portando comunque a termine i percorsi avviati”.  

         [Delibera n. 25/2021] 

. 

Punto n. 3 - Progetto PON FESR “Realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole”:  

deliberazione: su invito del Presidente, il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio il Progetto PON 

FESR “Realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole”, che è stato seguito dalla Prof.ssa 

Nasini, dal Prof. Russo e dal Sig. Coarelli; in particolare, il Dirigente fa presente che la partecipazione 

del nostro Istituto al bando del Progetto, già deliberata nell’ultimo Collegio dei Docenti tenutosi in 

data 2 settembre 2021, consentirebbe una significativa implementazione della rete informatica del 

Liceo, in particolare per le aule e i laboratori.  

Il Presidente, dopo un breve dibattito, sottopone al Consiglio l’adesione del nostro Istituto al bando 

per il Progetto PON FESR “Realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole”, che viene 

approvata all’unanimità.  

                                                                                                                [Delibera n. 26/2021] 

 

Punto n  4 - Varie ed eventuali: il Dirigente Scolastico informa i presenti della fine dei lavori, 

promossi dall’ETAB, di consolidamento e rifacimento della pavimentazione dell’aula adibita a 

Laboratorio di Informatica nella sede di Via Roma; a seguito dei lavori, l’aula ospiterà una classe, 

mentre il Laboratorio di Informatica, che diventerà un Laboratorio scientifico polivalente, sarà 

collocato nel seminiterrato che fa angolo con la Piazza del Mercato vecchio; inoltre, i rappresentanti 

dei genitori vengono  informati  dal Dirigente circa la conferma delle prescrizioni vigenti lo scorso 

anno scolastico in relazione alla situazione pandemica da Covid-19 (obbligo di mascherina e 

distanziamento interpersonale di un metro, dato il perdurare dello stato di emergenza fino al 31 



dicembre 2021); infine, il Dirigente informa il Consiglio che il nuovo DSGA è il Dott. Francesco 

Micillo. 

 

Esaminati tutti i punti all’ordine del giorno e non essendoci altro da discutere o deliberare, la seduta 

del Consiglio è tolta alle ore 17.35. 

 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Prof. Giuseppe Montelione                Dott. Giovanni Antonelli  
   
 

 

 


